

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 14 février 2023



Une semaine en Sang & Or à la Maison du don de Perpignan du lundi 20 au vendredi 24 février

Après quelques mois de travaux durant l'été, la Maison du don de Perpignan Nord, située derrière l'Hôpital, s'est refaite une beauté et espère bien attirer de nouveaux donneurs durant une semaine événementielle sur la thématiques Sang&Or en partenariat avec plusieurs structures de la ville.

A Perpignan, seulement 2,3% de la population donne son sang contre 4% au niveau national, l'Établissement français du sang a décidé de faire appel à ses partenaires pour mobiliser la population perpignanaise sur cette semaine :

- **Lundi 20 février**, l'Union des Métiers et des Industries de l'Hôtellerie des P-O a fait appel à ses restaurateurs adhérents pour améliorer la collation des donneurs de sang ;
- **Mardi 21 et vendredi 24 février**, l'Association Espace Polygone a sollicité des structures adhérentes du secteur pour créer une ambiance festive sur ces 2 journées ;
- **Mercredi 22 février** : Les joueurs de l'USAP seront présents à plusieurs moments de la journée pour des séances dédiées et photos avec les donneurs ;
- **Jeudi 23 février**, Les Toques Blanches du Roussillon Occitanie ont mobilisé quelques chefs pour améliorer la collation des donneurs de sang.



Le mot de M. Brice Sannac, Président de l'UMIH66 :

« Nous avons énormément apprécié la solidarité des Français quand nos établissements étaient fermés. Maintenant, nous sommes heureux d'être solidaires des personnes en difficultés. Nous sommes un métier de partage et de don de soi, de valeurs, que nous avons en commun avec le don du sang. »



Le mot de M. François RIVIERE, Président du Fonds de Dotation USAP Solidaire :

« L'USAP, à travers son Fonds de Dotation USAP Solidaire, soutient depuis de nombreuses années l'EFS et la Maison du Don de Perpignan avec qui le club partage des valeurs communes et la volonté de mener des actions de solidarité permettant d'agir concrètement sur le territoire. »

DES BESOINS RÉGULIERS

Un don de sang ne prend que 45 minutes, dont seulement une dizaine de minutes pour le prélèvement.

L'EFS rappelle que les dons de sang doivent être réguliers et constants (4 fois par an pour les femmes, 6 fois pour les hommes) car la durée de vie des produits sanguins est limitée (7 jours pour les plaquettes, 42 jours pour les globules rouges).

10 000 dons de sang (dont 80 dans les P-O) sont nécessaires chaque jour pour répondre aux besoins des malades et aucun produit ne peut se substituer au sang des donneurs bénévoles.

L'Occitanie a un des stocks les plus bas de France (12,4 jours contre 16,7 jours au niveau national), c'est pourquoi la mobilisation des donneurs est essentielle chaque jour.

➡ INFOS PRATIQUES

Suis-je éligible au don de sang ?

Voici les 3 critères essentiels : + 18ans / +50kg / ne jamais avoir été transfusé et bien sûr se sentir en bonne santé !

Avant de venir :

- Privilégiez le RDV
- Bien s'hydrater et manger avant le don
- Ne pas oublier une pièce d'identité

La maison du don est ouverte toute l'année :

55 av. de la Salanque, 66000 Perpignan (derrière l'hôpital)

Lundi : 9h15 > 12h15 / 13h15 > 17h45

Du mardi au vendredi : 10H30 > 13H30 / 14H30 > 19H

Prise de RDV fortement conseillée sur le site : www.dondesang.efs.sante.fr ou sur l'App Mobile ou au n°vert gratuit 0800 972 100

Venez en bus avec le réseau Sankéo : Ligne 12A, arrêt « Don de sang »

Parking gratuit réservé aux donateurs

Pour savoir où donner ou pour prendre rendez-vous : www.dondesang.efs.sante.fr ou sur l'appli « Don de sang »

À propos de l'EFS

Grâce au don de sang, donateurs et receveurs sont au cœur de l'économie du partage. Les 10 000 collaboratrices et collaborateurs, médecins, pharmaciens, biologistes, techniciens de laboratoire, chercheurs, infirmiers, équipes de collecte de l'Établissement français du sang, en lien avec des milliers de bénévoles, s'engagent au quotidien comme dans les circonstances exceptionnelles pour transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an. Opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France, l'EFS a pour mission principale l'autosuffisance nationale en produits sanguins.

Il s'investit par ailleurs dans de nombreuses autres activités, comme les examens de biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou la recherche. Au-delà de la qualification des dons, les laboratoires de l'EFS réalisent différents types d'examens biologiques, hématologiques et immunologiques, des examens indispensables dans le cadre d'une transfusion mais également d'une greffe d'organe, de tissus ou de cellules. Avec plus de 500 millions d'actes réalisés par an, l'EFS est l'un des plus grands laboratoires de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire pour être au plus près des donateurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent.

Établissement français du sang. Bien plus que le don de sang.

Contacts

EFS : Jérôme Devèze-Hoiry

jerome.hoiry@efs.sante.fr

06 45 84 81 38